



RECEPCIÓN MUNICIPAL. La Junta Directiva y Gerencia fue recibida por el nuevo Alcalde de la ciudad de El Puerto de Santa María, Alfonso Cándon. Entre algunos de los temas la preocupación por la situación de las dependencias del Madrugador, cuya estabilidad está condicionada por una modificación del Plan General de Ordenación Urbana y la continuación del importante servicio que se presta en este centro como los puestos de sus trabajadores. El alcalde aseguró que abordará el tema así como el compromiso de que nos devolverá la visita.



SAVE THE CHILDREN. Nuestros chicos del CEE "Mercedes Carbó" y el Taller de Imprenta participaron conjuntamente con el CEIP "Valdelagrana" en la carrera solidaria para "Save The

Children" organizada por el propio centro. Fue una experiencia muy enriquecedora para nuestros chavales de integración plena en la actividad solidaria y deportiva.



TIEMPO DE CARNAVAL. Este mes se dedicó un programa de la web 11500 el puerto a nuestra chirigota que este año serán unos mejicanos muy especiales. El programa donde interviene Manuel Bejarano y Rafael Crespo así como nuestros chicos, además de un contenido muy interesante y carnalero cien por cien, ha sido el segundo contenido más visto en la web con más de tres mil visitas. Agradecer su atención a todo el equipo de la web, así como a José María y Jesús Franco, promotores de la agrupación. Como no puede ser de otra manera nuestros chavales participan activamente en el carnaval portuense siendo todo un ejemplo de integración plena.



VISITA A LA PLANTA DE RECICLAJE. Las menores del CIMI “Bahía de Cádiz” del módulo terapéutico visitaron la planta de reciclaje de Las Calandrias. Fue una visita muy interesante dentro del programa de actividades de formación del centro del Área de Ciencias de la Naturaleza de la Educación Secundaria.

Adiós *Zuerrido Antonio Mel*



Después de haber pasado algunos momentos duros durante los pasados meses, para ti era todo un reto estar presente en ese homenaje a los tuyos y de alguna manera a los que se habían marchado antes... Bromeabas, como siempre, acerca de tu fortaleza y tu suerte de haber estado presente y vivirlo. Nunca hablaste del tema del adiós, quizás por miedo, quizás porque nunca estuvo en tus planes... ni en los nuestros. Te llevó por sorpresa, para ti

y para todos, cuando menos lo esperábamos y casi sin darnos cuenta, sin hacer ruido.

Hoy este recién homenaje se hace más sentido y más profundo aún. Que sepas, Antonio, que te acompañaron en tu adiós, como en ese día tan feliz para ti, tus compis de Calle Larga, tus compis del trabajo, tus profes, tus amigos, tu familia, entre ellos tus hermanos, todos, incluso aquella que es especial como tú y que sabemos te va a echar tantísimo de menos... Tu segunda madre en vuestro pequeño gran mundo... Estaban todos, y en nuestra memoria estarán para siempre tus cumplidos infalibles, tu prodigiosa memoria, a la que no alcanzamos ninguno, tu torpeza hábil siempre atenta, tu risa y tus ocurrencias, tu bondad y tu corazón que nunca dejará de latir en nosotros.

Hoy estarás junto a tus otros compis, que nos dejaron antes, tus padres, en especial tu madre que tanto luchó y que tan fuerte fue para sacar adelante a sus hijos... y contigo se marcha otro de nuestros niños de entonces... y una parte de nuestra memoria viva.



ARRANCA EL PROGRAMA DE VISITA A LOS CENTROS ESCOLARES. Comienza un nuevo ciclo de visitas a centros escolares en esta edición se incorporan nuevos centros, entre ellos el C.E.I.P. “Cristóbal Colón”.

